

Attractivité des villes et régions d'Europe

Le canton de Neuchâtel, une région européenne du futur

Le Développement Economique du Canton de Neuchâtel (DEN) a participé, durant l'été 2007, à une enquête du Financial Times pour son magazine fDi (foreign Direct investment) sur l'attractivité des villes et régions d'Europe. Le DEN est fier d'annoncer que le canton de Neuchâtel figure dans le top 25 des régions d'Europe, se plaçant au **17^{ème} rang**.

Plus de mille questionnaires envoyés

Transmis à la majorité des villes et régions des pays européens, les questionnaires couvrent cinq principaux domaines : le potentiel économique, les initiatives et les priorités économiques du gouvernement, ses investissements en matière d'économie et de création d'emplois, la stratégie pour attirer des investisseurs et les projets d'infrastructure urbaine.

Dans les 25 régions d'Europe les plus attractives

La Suisse place quatre de ses régions dans le classement des 25 régions d'Europe les plus attractives : l'agglomération bâloise (12), le grand Zurich (14), le canton de Genève (16) et le canton de Neuchâtel (17).

Les forces de Neuchâtel

Le canton de Neuchâtel se situe au cœur de l'Europe et son excellent réseau ferroviaire, relié aux grandes villes des pays avoisinants, ainsi que son rattachement au principal réseau autoroutier européen, lui permettent de rallier Paris, Francfort ou Milan en quatre à cinq heures.

Renommée pour son savoir-faire dans les métiers de la précision, menant une politique économique portant aussi bien sur les investissements locaux qu'étrangers, le canton de Neuchâtel offre aujourd'hui l'image d'une région dynamique, stimulée non seulement par l'industrie du luxe et de l'horlogerie, mais aussi par les technologies de pointes dans les domaines des sciences de la vie, de l'environnement, de la microtechnique ainsi que par les secteurs de la robotique et mécanique.

Région aux multiples facettes, alliant urbanité et nature préservée, lieu unique et recherché, offrant une qualité de vie exceptionnelle au cœur de l'Europe, le canton de Neuchâtel peut être fier de son attractivité.

Une visibilité accrue pour le canton de Neuchâtel

Le Département de l'économie du Canton de Neuchâtel se réjouit de cette nouvelle et de ce bon classement. Le Canton de Neuchâtel, représenté par Madame Virginie Carniel, directrice du Développement économique du canton de Neuchâtel, recevra son prix lors de la cérémonie « European Cities & Regions of the Future Awards » mercredi 12 mars 2008 à Cannes (F.)

Pour de plus amples renseignements :
Virginie Carniel, directrice du DEN, tél. 032 889 68 23

Neuchâtel, le 10 mars 2008

